
Fröhliche Abschlusstage in der Kita

Ob auf Schatzsuche, am See oder beim gemütlichen Spielen drinnen – unsere diesjährigen Abschlusstage in Haus 2 waren für alle Kinder ein besonderes Erlebnis!

Abenteuerliche Schnitzeljagd im Kindergarten – endlich war es so weit: Der lang ersehnte Abschlusstag stand vor der Tür. Auf die Kinder wartete eine spannende Schnitzeljagd mit vielen abwechslungsreichen Stationen – von der Wasserstation über knifflige Rätsel, einen Parcours und eine Naturstation bis hin zur Liederstation im Haus und im Park. Mit viel Freude und Teamgeist meisterten die Kinder jede Aufgabe. Schon im Vorfeld hatten sie fleißig das Lied „Taler, Taler, du musst wandern“ geübt – das durfte natürlich nicht fehlen!

Das große Finale: ein vergrabener Schatz im Garten! Darin funkelten Gold- und Silbertaler, und für jedes Kind gab es eine kleine Überraschungstüte. Ein rundum gelungener Tag, der allen viel Spaß gemacht hat!

Die Krippengruppen gestalteten ebenfalls ihren ganz eigenen Abschlusstag – einige unternahmen bereits Ende Juni einen herrlichen Ausflug zum Wasserspielplatz am Badeseesee. Bei strahlendem Sonnenschein spielten die Kinder begeistert im Sand, matschten mit Wasser und entdeckten viele spannende Spielbereiche. Besonders beliebt war eine große Wasserspritzpistole, die für viel Gelächter sorgte. Beim gemeinsamen Picknick stärkten sich alle und genossen die Natur. Ein wunderschöner Tag voller Bewegung, Neugier und guter Laune!

Wer seinen Abschlusstag ohne viel Sonne verbringen musste, verlegte diesen einfach nach drinnen – doch auch hier kam keine Langeweile auf! Im Eulenraum gab es für alle ein leckeres Eis, das mit Begeisterung verputzt wurde. Danach wurde geschaukelt, geklettert und fröhlich gespielt.

Ein gelungener Abschluss für alle Gruppen – mit Spiel, Freude, Gemeinschaft und vielen schönen Erinnerungen für die Kinder.

Für das Redaktionsteam
Das Kita-Team Haus 2